

KARL WILD
HOTELRATING SCHWEIZ

«Hotel des Jahres 2020/21»

★★★★★
SUVRETTA HOUSE
S.F. MORITZ

Winterpearls 2020/21





Magische Winterzeit im Suvretta House

Erleben Sie den einmaligen Zauber des winterlichen Engadins bei uns von seiner schönsten Seite. Tief verschneite Arven-Wälder und die kristallklare Luft machen die Natur rund um das Suvretta House zur prädestinierten Lage für Ihr ganz persönliches Wintermärchen. Als exklusives «Ski In & Ski Out»-Hotel bieten wir Ihnen das Beste für einmalige Skierlebnisse direkt an der Piste. Erleben Sie die festlich warme Atmosphäre unseres 5-Sterne-Luxus-Ressorts.

Wir freuen uns sehr, Sie im «Pistenhotel des Jahres 2020» begrüßen zu dürfen.

Herzlichst,



Esther und Peter Egli, Direktion
mit dem Suvretta House Team

Magical winter time at Suvretta House

Come and experience the magical winter in the Engadine. Stone-pine forests covered in snow and the crystal clear air make the nature around Suvretta House the perfect spot for your fairy tale holiday. Benefit from our Ski In & Ski Out facilities. Relax and unwind in the warm atmosphere of our hotel.

We are looking forward welcoming you at "the best piste hotel 2020".

Cordially,



Esther and Peter Egli, General Managers
with the Suvretta House team

SUVRETTA HOUSE
NEW YEAR'S EVE CELEBRATION

THE ROARING TWENTIES

31. DEC. '20



Veranstungskalender Winter 2020/21 Event calendar winter 2020/21

- 05.12.–06.12.20 Audi FIS Ski World Cup Ladies St. Moritz
- 15.12.20–17.01.21 «Narrating Life» – Kunstaussstellung Winter Marathon im Studio, St. Moritz
- 23.12.20–06.01.21 **Suvretta Weihnachts- und Silvesterfeierlichkeiten / Suvretta Christmas and New Year's festivities**
- 28.12.–30.12.20 SINFONIA 2020 Sinfonieorchester Engadin / Symphony Orchestra Engadine
- 28.12.–30.12.20 Schmuckausstellung Juwelier Lesunja
- 02.01.21 «Klassik Nuevo» Konzert mit Sira & Srdjan
- 02.01.–03.01.21 Bob & Skeleton Schweizer Meisterschaft
- 04.01.21 **Suvretta Hill Cocktail «High Jewellery & Modern Masters» mit optionalem Vortrag und Dîner d'Artiste**
- 09.01.–17.01.21 **Suvretta House Curling Week**
- 11.01.–20.01.21 80. International Bridge Tournament in St. Moritz
- 13.01.–16.01.21 18. WinterRAID Oldtimerrallye / vintage car rallye
- 15.01.–17.01.21 BMW IBSF Weltcup: Bob & Skeleton
- 16.01.21 La Diagonela Langlaufrennen
- 16.01.–28.02.21 «Amusements on the Lake» St. Moritz

20.01.–28.02.21	«Playing both sides» – Kunstaussstellung Winter Marathon im Studi0, St. Moritz
21.01.–24.01.21	Coppa delle Alpi by Mille Miglia Oldtimerrallye / vintage car rallye
18.02.–21.02.21	Schmuckausstellung Juwelier Lesunja
18.02.–21.02.21	NOMAD St. Moritz
18.02.–20.02.21	St. Moritz Cricket on Ice
20.02.21	Cresta Run: Grand National
27.02.21	THE ICE – The International Concours of Elegance St. Moritz
03.03.–07.04.21	«Memories are my reality» – Kunstaussstellung Winter Marathon im Studi0, St. Moritz
07.03.21	22. Frauenlauf
14.03.21	53. Engadiner Skimarathon und 14. Halbmarathon
26.03.–27.03.21	FIS Freeski Worldcup Corvatsch

Hervorgehobene Events organisiert das Suvretta House.

Programmänderungen vorbehalten (Covid-19-Bestimmungen)

Highlighted events organized by Suvretta House.

Program modifications reserved (Covid-19 Restrictions)

AUSSTELLUNG «MODERN MASTERS – HOMMAGE À L'ART»

WERKE VON
SERGE POLIAKOFF – GEORGES BRAQUE –
MARC CHAGALL – MAX ERNST –
MARINO MARINI – JOAN MIRÓ –
PABLO PICASSO – JEAN TINGUELY UND
JEAN-PAUL RIOPELLE.

**VOM 11.12.2020 BIS 05.04.2021
IM SUVRETTA HOUSE**

GALERIE FRANÇAISE

GÉRARD SCHNEIDER

Mitglied im Deutschen Kunsthandelsverband e.V.
Kardinal-Döpfner-Straße 4 - 80333 München
Telefon: 089 / 28 36 00 - Telefax: 089 / 28 26 66
www.galerie-francaise.de

27th British Classic Car Meeting St. Moritz vom 9. bis 11. Juli 2021

Das British Classic Car Meeting St. Moritz (BCCM) ist das elegante Highlight für Freunde klassischer Automobile aus Grossbritannien. Unter dem Motto «The Italian Job» führt die Rallye 2021 von St. Moritz nach Italien und über den Ofenpass zurück ins Engadin. Jedes Jahr treffen sich dabei im Juli über 100 britische Classic Cars bis Jahrgang 1980 zu Ausfahrten, Gleichmässigkeitsprüfung (Rallye) und «Concours d'Elégance». In der «Youngtimer Class» sind auch neuere Fahrzeuge zum British Classic Car Meeting St. Moritz zugelassen, die das Teilnehmerfeld bereichern.

The British Classic Car Meeting St. Moritz (BCCM) is renowned as an elegant highlight for friends of classic cars from the UK. Under the theme "The Italian Job", the rally leads from St. Moritz to Italy and via the Ofen Pass back to the Engadine. Every year in July, more than 100 British classic cars dated up to 1980 meet for excursions, a regularity test rally, and the Concours d'Elégance. Newer vehicles with special features that enrich the field of BCCM participants are admitted to the Youngtimer Class by invitation.

Jetzt registrieren / register now: bccm-stmoritz.ch



Inklusivleistungen bei den Suvretta Winter Packages

In den Pauschalangeboten inbegriffen sind:

- Reichhaltiges Frühstücksbuffet und Halbpensions-Menü
- Benützung des Suvretta-Trainer-Skilifts
- Skikurs in Gruppen mit der Suvretta Snowsports School (auch Langlaufklassen), ausgenommen «February Special»
- Generalabonnement für die Bergbahnen und Skilifte der Region Corviglia (mit Suvretta, Corviglia, Piz Nair, Marguns), Corvatsch-Furtschellas und Diavolezza-Lagalb
- Transport mit dem hoteleigenen Sportbus
- Benützung des «Suvretta Sports & Pleasure»-Spa- und Wellness-Clubs (Hallenschwimmbad, Aussenwhirlpool, Fitnessraum, Saunawelten mit Finnarium, Sanarium, Caldarium und Dampfbad)
- Service, Taxen und Mehrwertsteuer
- Preis pro Person

Die Daten unserer attraktiven Winter Packages finden Sie auf den folgenden Seiten.

Our ski package rates include:

- Sumptuous breakfast buffet and half-board set menu
- Use of the hotel's own ski lift
- Ski courses in groups with Suvretta Snowsports School (downhill and cross-country), not applicable for "February Special"
- Unlimited use of rail transport, aerial cableways and ski lifts in the Corviglia region (including Suvretta, Corviglia, Piz Nair and Marguns), Corvatsch-Furtschellas and Diavolezza-Lagalb
- Use of the hotel's sports bus
- Use of the "Suvretta Sports & Pleasure" spa and health club (indoor swimming pool, outdoor whirlpool, fitness and sauna worlds, with finnarium, sanarium, caldarium and vaporium)
- Service, taxes and VAT
- Price per person

You can find the dates of our promising winter packages on the following pages.

Suvretta Ski Packages

Ski-In I _____ 12.12.–19.12.2020

- 7 Übernachtungen inklusive reichhaltigem Frühstücksbuffet und Halbpensions-Menü / 7 nights' accommodation including sumptuous breakfast buffet and half-board set menu
- 6 Tage Skikurs und Generalabonnement von Sonntag bis Freitag / 6 days of ski courses and unlimited use of lifts from Sunday to Friday

Ski-In I

Standard _____	2150.– CHF
Superior _____	2700.– CHF
Deluxe _____	3200.– CHF
Junior-Suite _____	4300.– CHF



«Suvretta House Ski-In Ski-Out»-Video

Zusatzübernachtungen und weitere Zimmerkategorien sind nach Verfügbarkeit möglich. / Extra nights and further room categories are bookable at availability.

Ski-Top I _____ 09.01.–16.01.2021

Ski-Top II _____ 16.01.–23.01.2021

Ski-Top III _____ 23.01.–30.01.2021

- 7 Übernachtungen inklusive reichhaltigem Frühstücksbuffet und Halbpensions-Menü / 7 nights' accommodation including sumptuous breakfast buffet and half-board set menu
- 6 Tage Skikurs und Generalabonnement von Sonntag bis Freitag / 6 days of ski courses and unlimited use of lifts from Sunday to Friday

Ski-Top I

Standard _____	3450.– CHF
Superior _____	4050.– CHF
Deluxe _____	5300.– CHF
Junior-Suite _____	6000.– CHF

Ski-Top II / Ski-Top III

Standard _____	2870.– CHF
Superior _____	3950.– CHF
Deluxe _____	4550.– CHF
Junior-Suite _____	5200.– CHF





Suvretta House Curling Week

_____ 09.01.–17.01.2021

- 8 Übernachtungen inklusive reichhaltigem Frühstücksbuffet und Halbpensions-Menü
- 6 Tage Curlingunterricht (Einführung in Theorie und Praxis)
- Benützung von Curlingsteinen und Besen sowie des Suvretta Curlingrinks (Open-Air, Natureis)
- Mitgliedschaft im «Suvretta House Curling Guest Club» und Teilnahme an den Curlingturnieren
- Benützung des «Suvretta Sports & Pleasure»-Spa- und Wellness-Clubs
- Service, Taxen und Mehrwertsteuer
- Preis pro Person

Standard _____	2790.– CHF
Superior _____	3280.– CHF
Deluxe _____	4150.– CHF
Junior-Suite _____	5180.– CHF

Zusatzübernachtungen und weitere Zimmerkategorien sind nach Verfügbarkeit möglich.

_____ 09.01.–17.01.2021

- 8 nights' accommodation including sumptuous breakfast buffet and half-board set menu
- 6 days of instruction in curling (introduction to theory and practice)
- Use of curling stones and brooms and use of Suvretta House curling rinks (open-air, natural ice)
- “Suvretta House Curling Guest Club” membership and participation in the curling tournaments
- Use of the “Suvretta Sports & Pleasure” spa and health club
- Service, taxes and VAT
- Price per person

Standard _____	2790.– CHF
Superior _____	3280.– CHF
Deluxe _____	4150.– CHF
Junior-Suite _____	5180.– CHF

Extra nights and further room categories are bookable at availability.



February Special I

30.01.–06.02.2021

- 7 Übernachtungen inklusive reichhaltigem Frühstücksbuffet und Halbpensions-Menü /
7 nights' accommodation including sumptuous breakfast buffet and half-board set menu
- 6 Tage Generalabonnement von Sonntag bis Freitag /
6 days unlimited use of lifts from Sunday to Friday

Standard	2600.– CHF
Superior	3700.– CHF
Deluxe	4850.– CHF
Junior-Suite	5950.– CHF

Zusatzübernachtungen und weitere Zimmerkategorien sind nach Verfügbarkeit möglich.

Extra nights and further room categories are bookable at availability.

February Special II

06.02.–13.02.2021

- 7 Übernachtungen inklusive reichhaltigem Frühstücksbuffet und Halbpensions-Menü /
7 nights' accommodation including sumptuous breakfast buffet and half-board set menu
- 6 Tage Generalabonnement von Sonntag bis Freitag /
6 days unlimited use of lifts from Sunday to Friday

Standard	3660.– CHF
Superior	4500.– CHF
Deluxe	5680.– CHF
Junior-Suite	6420.– CHF

Zusatzübernachtungen und weitere Zimmerkategorien sind nach Verfügbarkeit möglich.

Extra nights and further room categories are bookable at availability.



Suvretta Ski Packages

Ski-Out I _____ 27.03.–05.04.2021

- 9 Übernachtungen inklusive reichhaltigem Frühstücksbuffet und Halbpensions-Menü /
9 nights' accommodation including sumptuous breakfast buffet and half-board set menu
- 8 Tage Skikurs und Generalabonnement /
8 days of ski courses and unlimited use of lifts

Standard _____	3000.– CHF
Superior _____	3800.– CHF
Deluxe _____	4200.– CHF
Junior-Suite _____	5700.– CHF

Ski-Out II _____ 27.03.–03.04.2021

- 7 Übernachtungen inklusive reichhaltigem Frühstücksbuffet und Halbpensions-Menü /
7 nights' accommodation including sumptuous breakfast buffet and half-board set menu
- 6 Tage Skikurs und Generalabonnement /
6 days of ski courses and unlimited use of lifts

Standard _____	2500.– CHF
Superior _____	3450.– CHF
Deluxe _____	4520.– CHF
Junior-Suite _____	5300.– CHF

Ski-Out III _____ 01.04.–05.04.2021

- 4 Übernachtungen inklusive reichhaltigem Frühstücksbuffet und Halbpensions-Menü /
4 nights' accommodation including sumptuous breakfast buffet and half-board set menu
- 3 Tage Skikurs und Generalabonnement /
3 days of ski courses and unlimited use of lifts

Standard _____	2000.– CHF
Superior _____	2260.– CHF
Deluxe _____	2550.– CHF
Junior-Suite _____	3350.– CHF



Restaurant Chasellas

Kulinarische Höhenflüge auf 1936 m ü. M.

Das urig charmante Restaurant Chasellas bildet den direkten Einstieg zum Ski- und Wintergebiet Corviglia. Mittags werden köstlich rustikale Spezialitäten angeboten. Am Abend verwandelt sich die Küche in ein Gourmet-Highlight. Küchenchef Marco Kind veredelt regionale Zutaten auf mediterrane Art und verbindet dies auf elegante Weise mit der kulinarischen Finesse, für die das Chasellas seit jeher bekannt ist.

Culinary delights at 1936 metres above sea level

The charming rustic style restaurant Chasellas offers direct entry to the skiing and winter area Corviglia. At lunchtime delicious country-style specialities are served. In the evening the kitchen is turned into a gourmet highlight. Head chef Marco Kind refines regional ingredients in the Mediterranean way and stylishly unites this with the culinary finesse which the Chasellas has been famous for ever since.

Gastgeberin Livia Sterki und Küchenchef Marco Kind

Restaurant Chasellas, CH-7500 St. Moritz, Switzerland

Tel. +41 (0)81 833 38 54, www.chasellas.ch

Geöffnet: 9.00–23.00 Uhr / Open: 9 am – 11.00 pm



Bergrestaurant Trutz

Währschafte Gerichte auf 2211 m ü. M.

Bekannt ist das Bergrestaurant Trutz für seine beeindruckende Aussicht über die Oberengadiner Seenlandschaft. Diese lässt sich besonders gut auf der herrlichen Sonnenterrasse genießen. Abends kann das ganze Restaurant auch für private Anlässe gemietet werden, um hoch oben in gemütlicher Atmosphäre zu feiern.

Substantial meals at 2211 metres above sea level

Our mountain restaurant Trutz is well-known for its impressive view of the lake landscape of the Upper Engadine. You can best enjoy this view from the restaurant's magnificent sun deck. In the evenings you can rent the whole restaurant for your private event. You will enjoy the cosy atmosphere during your celebration high above sea level.

Gastgeber Stefano Rivolta und Küchenchef Christian Ott

Bergrestaurant Trutz, Bergstation Suvretta-Randolins

CH-7500 St. Moritz, Switzerland

Tel. +41 (0)81 833 70 30, www.trutz.ch

Geöffnet: 9.00–16.00 Uhr / Open: 9 am – 4 pm

Auch für Anlässe exkl. buchbar

Booking also available for exclusive events





Suvretta Eisfeld / Suvretta ice rink

Das Suvretta House lässt im Winter Kindheitsträume wahr werden. Das wohl schönste Eisfeld der Welt mit atemberaubender Aussicht auf die Oberengadiner Bergwelt wird täglich für unsere Hotelgäste in aufwendiger Handarbeit perfekt präpariert. Nutzen Sie diese fantastische Gelegenheit und zeichnen Sie zu Begleitmusik elegante Linien ins spiegelglatte Eis. Gerne steht Ihnen ein persönlicher Coach dabei zur Seite.

1 Lektion (30 Min.) pro Person _____ 75.– CHF

1 Lektion (60 Min.) pro Person _____ 130.– CHF

Childhood dreams come true at Suvretta House in winter time. The probably most beautiful ice rink in the whole world with a stunning view of the Upper Engadine mountain scenery is prepared daily and perfectly in elaborate handwerk. Take this fantastic opportunity and curve your elegant lines on the glassy ice accompanied by background music. A personal coach will gladly be supporting you.

1 lesson (30 min) per person _____ 75.– CHF

1 lesson (60 min) per person _____ 130.– CHF



Suvretta Curling

Bei uns wird Tradition hochgehalten: Als einziges Hotel weltweit beherbergt unser Haus seit dem Gründerjahr 1912 einen eigenen Curling Guest Club und steht unter dem Patronat Ihrer Majestät, der Königin von England. Entdecken Sie die charmante Sportart mit britischem Flair auf unserem privaten Natureis-Curling-Feld für sich selbst oder mit unserem hauseigenen Trainer und profitieren Sie von seiner Erfahrung.

09./10.01.2021 Curling-Schnupperkurs mit unserem Curling Pro Werner Hein.

Weitere Lektionen auf Anfrage.

With us traditions are maintained. As the sole hotel worldwide our house has been hosting a private Curling Guest Club since the foundation of Suvretta House in 1912. The Club is held under the patronage of Her Majesty Queen Elizabeth II of England. Discover this charming sport with British flair on our private natural curling rink. You can do this on your own or benefit from the experience of an in-house trainer.

09./10.01.2021 curling trial course with our Curling Pro Werner Hein.

Additional lessons on request.

COME AND SKI WITH US!



SUVRETTA SNOWSPORTS SCHOOL

VIA CHASELLAS 1, CH 7500 ST. MORITZ | TEL + 41 [0]81 836 61 61 | WWW.SUVRETTA-SPORTS.CH



Privatunterricht – come and ski with us!

Unsere Leidenschaft ist es, das Beste aus Ihren Ferien zu machen. Wir wollen unsere Begeisterung für den Skisport auf Sie übertragen. Ein unvergessliches Lern- und Naturerlebnis mit Ihnen ist unser Ziel. Dazu eine ordentliche Prise Spass und technisches Know-how. Unsere Skilehrer sind geschult, um für Sie alles Mögliche und vielleicht noch ein bisschen mehr zu organisieren. Ihre Sicherheit steht dabei stets an erster Stelle. Seit Generationen betreuen wir Gäste im Engadin und kennen die schönsten Ecken. Ihr ganz privater Skilehrer erwartet Sie.

Ganzer Tag (5 h)

10.00–16.00 (ca. 1 h Lunch) _____ **390.– CHF (*430.–)**

Halber Tag (3 h)

9.30–12.30 / 13.00–16.00 _____ **300.– CHF (*320.–)**

Top-Instruktor _____ **ab 350.– CHF (*370.–)**

*Hochsaison 13.12.2020–09.01.2021 & 07.02.–06.03.2021

Private lessons – come and ski with us!

Our passion is to offer you most exciting holidays. We would like to pass our fascination for skiing onto you. Our aim is that you can experience nature whilst being trained on the skis or snowboard. Our instructors will arrange everything possible and go the extra mile. Your safety is of utmost priority to us. For generations, we have been looking after guests in the Engadine Valley and know the most beautiful corners. Your private ski instructor is looking forward to meeting you.

Full day (5 h)

10 am – 4 pm (approximately 1 h lunch) ____ **390.– CHF (*430.–)**

Half day (3 h)

9.30 am – 12.30 pm / 1–4 pm _____ **300.– CHF (*320.–)**

Top instructor _____ **from 350.– CHF (*370.–)**

*High season 13.12.2020–09.01.2021 & 07.02.–06.03.2021

Langlauf

Ob in klassischem Stil oder dynamischer Skating-Technik, auf den 220 variantenreichen Loipenkilometern des Engadins lässt sich nordischer Skisport durch tief verschneite Winterlandschaften und wildromantische Seitentäler in einer eigenen Dimension erleben. Einzigartige Momente bieten auch die Nachtloipen unter klarem Sternenhimmel.

Verbessern Sie Ihre Langlauftechnik und gleiten Sie mühelos und kraftsparend über die Loipen des Engadins. Die «St. Moritz Nordic School by Suvretta Sports» macht die gemeinsamen Trainingseinheiten für Sie zu einem besonderen Erlebnis.

Privatunterricht (Skating oder Klassisch)

1 Lektion (50 Min.) _____ 100.– CHF

2 Lektionen (110 Min.) _____ 200.– CHF

Cross-Country

Whether you prefer the classic style or the dynamic skating technique, Nordic ski sport can be experienced on the 220 kilometres (125 miles) of the Engadine cross-country trails. They will lead you to winter landscapes deep in snow and through wildly romantic side valleys in their unmatched dimensions. Unique moments are guaranteed on the night trails under the clear sky. Improve your cross-country skiing technique and glide easily and effortlessly over the Engadine cross-country trails.

The "St. Moritz Nordic School by Suvretta Sports" will create special times for you in the joint training units.

Private lessons (skating or classic)

1 lesson (50 min) _____ 100.– CHF

2 lessons (110 min) _____ 200.– CHF

ST. MORITZ
Nordic
SCHOOL



Healthy on Snow

Bewegung & Genuss mit den Profis der Suvretta Snowsports School. Wintersport ist ein super Ganzkörperworkout, fördert das Herz-Kreislauf-System, reguliert den Stoffwechsel und sorgt für gute Laune.

- Gesund & lebensfroh – Bewegung mit Spass für maximale Freude beim Schneesport
- Sichere Rahmenbedingungen – professionelle Betreuung auf Ihre Bedürfnisse abgestimmt
- Gesteigertes Selbstvertrauen – durch körperbewusstes Lehren

Exercise & pleasure with the professionals from the Suvretta Snowsports School. Winter sport is a great full-body workout, promotes the cardiovascular system, regulates the metabolism and puts you in a good mood.

- Healthy & happy – exercise with fun for great joy in winter sports
- Safe framework conditions – professional support tailored to your needs
- Increased self-confidence – through body-conscious teaching



Schneeschuhtouren / Snowshoe Tours

Glücksmomente erleben und sich damit «etwas Gutes tun», das kann man in unberührtem Weiss abseits der Skipisten. Für alle, die neue Kraft tanken möchten, ist Schneeschuhlaufen faszinierend.

Die Natur im Winter ist nicht nur traumhaft schön, sondern hat wissenschaftlich nachgewiesen* positive Wirkung auf unseren Körper. Bewegung ist für unser Gehirn eine Wohltat. Erlebe Ruhe pur und die feinen Wintergefühle.

* z. B. «Attention Restoration Theory» (ART) R. & S. Kaplan 1984/89

Experience moments of happiness and treat yourself to something special – this is what you can enjoy on our snowshoe tours in the pristine white landscape off the slopes. Snowshoeing is a fascinating way of recharging your batteries.

Nature in winter is not only beautiful but has got a scientifically proven* positive effect on our body. Motion and physical activities are a real benefit to the brain. Enjoy pure quietness and the finest winter feelings.

* e.g. "Attention Restoration Theory" (ART) R. & S. Kaplan 1984/89



Klassenunterricht für Kinder & Teenager / Classlessons for Children & Teenagers

Für Kinder ab 4 Jahren
Wochenkarte (5 oder 6 Tage),
Sonntag oder Montag bis Freitag

Vormittags oder nachmittags _____ 280.– CHF
Ganzer Tag _____ 390.– CHF
Mittagessen pro Tag _____ 20.– CHF

NEU: Teens Snow Camps

Action und Spass für Jugendliche zwischen 14 und
18 Jahren auf Ski oder Snowboard. Mit Gleichaltrigen
gemeinsame Entdeckungen machen – polysportiv!
Voraussetzung: Beständenes «Red King» Level

Montag–Freitag, Gruppe mit 3–8 Teilnehmern ____ 650.– CHF

NEU: Kids Weekend Special

Für alle, die auch am Wochenende keine Ski-Pause
brauchen!

Samstag & Sonntag, Gruppen mit 3–6 Teilnehmern 320.– CHF

For children from 4 years old
Weekly (5 or 6 days),
Sunday or Monday until Friday

Mornings or afternoons _____ 280.– CHF
Full day _____ 390.– CHF
Lunch per day _____ 20.– CHF

NEW: Teens Snow Camps

Action and fun for young people between 14 and
18 years from Monday to Friday on skies or snowboard.
Snowsport together with your peers and the oppor-
tunity to try out different sports.
Requirements: Passed “Red King” level

Monday–Friday, groups with 3–8 participants ____ 650.– CHF

NEW: Kids Weekend Special

For all those children who don’t need a ski break even
at the weekend!

Saturday & Sunday, groups with 3–6 participants __ 320.– CHF

Suvretta House Cellcosmet Procollagen Treatment

Gönnen Sie sich perfekt auf Sie zugeschnittene Gesichts- und Körperbehandlungen mit den Pflegeprodukten von Cellcosmet & Cellmen – 100% Swiss Made: The SwissCellSpa Experience steht für ein weltweit exklusives Wellnesskonzept. Dank des revitalisierenden Collagens und einer Fülle an sehr effizienten Wirkstoffen hat das Procollagen Treatment von Cellcosmet einen absoluten Anti-Aging-Soforteffekt.

90 Min. _____ 260.– CHF

Benefit from the only cellular treatments that respect your skin's hormonal identity and are adapted to its physiological age. A world exclusive brought to you by Swiss CellSpa Experience – 100% Swiss Made. The range Well-Being treatments, combined with our expertise, will exceed your highest expectations, whatever these might be. With revitalising, wrinkle-reducing collagen and a wealth of other beneficial active ingredients, the Procollagen treatment has an instant anti-ageing effect on the face.

90 min _____ 260.– CHF



cellcosmet  cellmen
Switzerland

Saxer Ski Service im Suvretta House

Von diversen Pisten- und Freeride-Skiern über zahlreiche Snowboards bis hin zur kompletten Langlaufausrüstung – im Saxer Ski Service finden Wintersportenthusiasten alles, was ihr Herz begehrt. Ob zum Kauf oder zur Miete, die Ausrüstung entspricht dem neuesten technischen Stand und wird individuell auf Sie abgestimmt. Nach einem erlebnisreichen Tag können Sie zudem Ihre Skier und Snowboards vom Saxer Ski Service professionell präparieren, die Kanten schleifen und den Belag ausbessern und wachsen lassen.

From various slope and freeride skis over different snowboards to the entire cross-country equipment – winter sport enthusiasts will find everything their heart desires at the Saxer Ski Service. Whether to buy or to rent, the state-of-the-art equipment will be individually adjusted. Furthermore, after an exciting day on the slopes your skis or snowboard can get a full service: professional groom, polish and repair of the covering.

Preise Mietmaterial pro Tag/ Prices hired material per day

Ski _____	ab/from 55.– CHF
Ski Junior _____	ab/from 20.– CHF
Ski & Snowboard boots _____	21.– CHF
Ski & Snowboard boots Junior _____	16.– CHF
Snowboard _____	ab/from 42.– CHF
Snowboard Junior _____	ab/from 20.– CHF
Nordic Set _____	42.– CHF
Snowblades _____	21.– CHF
Schneeschuhe / Snow shoes _____	21.– CHF
Schlitten / Sleigh _____	14.– CHF
Helm / Helmet _____	9.– CHF





Chef's Table und Kochkurs

Sie möchten einen ganz besonderen Abend in aussergewöhnlicher Atmosphäre erleben? Dann sind Sie beim Suvretta House Chef's Table genau richtig. Unser Küchenchef Fabrizio Zanetti ermöglicht Ihnen exklusive Einblicke hinter die Kulissen der Grand Cuisine des Hauses und lädt in der Küche des Suvretta House zu Tisch.

Es erwartet Sie ein ausgewähltes Dîner auf Empfehlung von Küchenchef Fabrizio Zanetti bei Kerzenschein und einmaliger Atmosphäre.

Chef's Table

Fünf-Gänge-Menü, inklusive Kaffee

Gäste mit Halbpension-Arrangement _____ ab 150.– CHF/Person

Gäste mit Zimmer-Frühstück-Arrangement ___ ab 250.– CHF/Person

externe Gäste _____ ab 250.– CHF/Person

Winepairing _____ ab 60.– CHF/Person

Chef's Table und Kochkurs

Fünf-Gänge-Menü, inklusive Kaffee

Gäste mit Halbpension-Arrangement _____ ab 195.– CHF/Person

Gäste mit Zimmer-Frühstück-Arrangement ___ ab 295.– CHF/Person

externe Gäste _____ ab 295.– CHF/Person

Winepairing _____ ab 60.– CHF/Person

Chef's Table and cooking course

If you wish to experience an outstanding evening in an extraordinary atmosphere, the Suvretta House Chef's Table is exactly the right event for you. Our executive chef Fabrizio Zanetti makes it possible to gain exclusive insight behind the scenes of the Grand Cuisine of our house and invites you to his table in the kitchen of Suvretta House.

A selected candle light Dinner, recommended by executive chef Fabrizio Zanetti, is waiting for you in this unique ambience.

Chef's Table

Five course dinner, coffee included

Guests with half board arrangement _____ from 150.– CHF/person

Guests with bed and breakfast arrangement _ from 250.– CHF/person

External guests _____ from 250.– CHF/person

Wine pairing _____ from 60.– CHF/person

Chef's Table and cooking course

Five course dinner, coffee included

Guests with half board arrangement _____ from 195.– CHF/person

Guests with bed and breakfast arrangement _ from 295.– CHF/person

External guests _____ from 295.– CHF/person

Wine pairing _____ from 60.– CHF/person



PREVIEW SUMMER & AUTUMN 2021

«Fit and Fun with Suvretta House» ist unser spezielles sommerliches Event-Programm (Segelplausch, Stand up Paddling, Mountainbike usw.), bei dem Sport und Plausch gleichermassen zum Zug kommen. **Gäste des Suvretta House sind kostenlos bei diesen vielfältigen Events dabei.**

“Fit and Fun with Suvretta House” is our special summer activities programme (sailing, stand up paddling, mountain biking etc.) that mixes sport and enjoyment in equal parts. **As a Suvretta House guest, you can participate free of charge.**

Suvretta House Highlights 2021

- | | |
|--------------------------|---|
| 09.07.–11.07.2021 | 27 th British Classic Car Meeting
«The Italian Job» |
| 16.07.2021 | 5 th Suvretta House Clay Pigeon
Shooting Cup |
| 06.08.2021 | Bergkräuter-Wanderung mit
Küchenchef Fabrizio Zanetti |
| 08.08.–11.08.2021 | 6 th Suvretta House
Fly Fishing Days |
| 23.08.–28.08.2021 | 8 th Suvretta House Art Week |



Hochzeit, Tagungen und Feiern Wedding, Meetings and Celebrations

Planen Sie eine Hochzeitsfeier, eine Veranstaltung oder einen Kongress? Das Suvretta Festsaal-Ensemble bietet den perfekten Rahmen, um Anlässe privater und geschäftlicher Natur zu unvergesslichen Erlebnissen zu machen. Die Säle und Salons können beliebig mit Konferenz-, Bankett- oder Theaterbestuhlung ausgestattet werden und sind mit moderner Konferenz- und Präsentationstechnik ausgerüstet.

Are you planning a wedding party, an event or a congress? The Suvretta banqueting ensemble provides the perfect environment for unforgettable private or business events. The banqueting halls and salons can be set up with conference, banquet or theatre seating as required and are equipped with state-of-the-art conference and presentation technology.

Hochzeitspauschale/
Wedding package _____ ab/from CHF 333.–/Person

Tagungspauschale/
Daily Delegate Rate _____ ab/from CHF 170.–/Person





Allgemeine Informationen

Für alle Angebote gilt:

- Bei verfrühter Abreise können keine Rückvergütungen gewährt werden.

Suvretta House Gästezimmer

181 Gästezimmer, Junior-Suiten und Suiten

- Standard
kleineres Zimmer mit Aussicht
auf die Engadiner Bergwelt
- Superior
mittelgrosses Zimmer mit Aussicht
auf die Engadiner Bergwelt
- Deluxe
grosses Zimmer in Südlage mit Blick
auf die Engadiner Seen
- Junior-Suite
luxuriös ausgestatteter Wohnschlafraum
mit Blick auf die Engadiner Seen

General Information

The following terms apply to all packages:

- No refund will be granted in the event of early departure.

Suvretta House guest rooms

181 guest rooms, junior suites and suites

- Standard
smaller room,
with view of the Engadine mountains
- Superior
medium-sized room,
with view of the Engadine mountains
- Deluxe
large, south-facing room,
with view of the Engadine lakes
- Junior-Suite
luxuriously equipped room,
with view of the Engadine lakes



PREVIEW 2022 ST. MORITZ GOURMET FESTIVAL

Das 28. St. Moritz Gourmet Festival unter dem Motto «SWISS MADE» wurde um ein Jahr verschoben und findet neu vom 28. Januar bis 5. Februar 2022 statt.

Am Festival 2022 steht der Reichtum und die kulinarische Vielfalt der Schweizer Gastronomie im Mittelpunkt. Ausschliesslich Schweizer Spitzenköchinnen und -köche werden gemeinsam mit den ebenso hochklassigen Küchenchefs der Partnerhotels mit ihrer Kochkunst die Gäste am Festival begeistern und mit Köstlichkeiten aus dem kulinarischen Schlaraffenland Schweiz überraschen.

The 28th St. Moritz Gourmet Festival will be held under the motto "SWISS MADE" one year later from 28th January to 5th February 2022.

At the 2022 Festival, the focus of attention will be on the wealth and culinary diversity of Swiss gastronomy. Only top Swiss chefs will – alongside the high-class executive chefs from the festival's partner hotels – enthral festival guests with their cookery skills and surprise them with delicacies from the culinary paradise that is Switzerland.

The world's most relevant digital
asset and blockchain conference
for sophisticated investors and
decision makers.

CfC
St. MORITZ

CRYPTO FINANCE CONFERENCE

Suvretta House St. Moritz, Switzerland

For inquiries please contact
info@crypto-finance-conference.com

#cfcstmoritz



CfC St. Moritz – Crypto Finance Conference 2022

Die CfC St. Moritz ist eine «application-only»-Veranstaltung, die sich in erster Linie an institutionelle Investoren, private «Ultra High Net Worth (UHNW)»- sowie «High Net Worth (HNW)»-Investoren, Family Offices und Fonds richtet. Sie vereint die Investoren mit den führenden Experten der Crypto-Finance- und Blockchain-Branche und findet jährlich im Januar im Suvretta House statt.

The CfC St. Moritz is an “application-only” event that primarily addresses institutional investors, private Ultra High Net Worth (UHNW) and High Net Worth (HNW) investors, family offices and funds. The CfC St. Moritz brings together investors with the leading experts of the Crypto Finance and Blockchain branch. It takes place annually at Suvretta House in January.



Weitere Informationen finden Sie hier.
Find more information here.

Tarife Winter 2020/21 / Rates Winter 2020/21

11.12.2020 – 05.04.2021

_____ Richtpreise CHF / Price indications CHF
 _____ Hochsaison / Ausser Saison
 _____ High Season / Low Season

Tower Suite _____	5170.–	3490.–
Suvretta-Suite Deluxe _____	3990.–	2490.–
Privacy Suite _____	3140.–	1860.–
Junior-Suite Deluxe _____	2600.–	1550.–
Junior-Suite _____	2240.–	1360.–
Double Room Grand Deluxe _____	1785.–	1030.–
Double Room Superior Lake _____	1525.–	830.–
Double Room Standard Lake _____	1410.–	790.–
Double Room Superior Mountain _____	1320.–	750.–
Double Room Standard Mountain _____	1155.–	660.–
Single Room Deluxe Lake _____	865.–	500.–
Single Room Superior Mountain _____	840.–	480.–
Single Room Standard Mountain _____	660.–	390.–

Diese Richtpreise verstehen sich pro Zimmer und Tag inklusive Halbpension.

The price indications are per room per day including half-board.

Covid-19 Sicherheitskonzept:



Winter Packages 2020/21

Ski-In I _____	12.12.–19.12.2020
Ski-Top I _____	09.01.–16.01.2021
Ski-Top II _____	16.01.–23.01.2021
Ski-Top III _____	23.01.–30.01.2021
Suvretta House Curling Week _____	09.01.–17.01.2021
February Special I _____	30.01.–06.02.2021
February Special II _____	06.02.–13.02.2021
Ski-Out I _____	27.03.–05.04.2021
Ski-Out II _____	27.03.–03.04.2021
Ski-Out III _____	01.04.–05.04.2021

Dress Code:

Am Abend im «Grand Restaurant»: dunkler Anzug und Krawatte.

In der Anton's Bar, der Hotelhalle und im Suvretta-Club: casual.

In the "Grand Restaurant", gentlemen are requested to wear dark suit and tie in the evening. Anton's Bar, Hotel Lobby and Suvretta-Club: casual.

Covid-19 Security Concept:



Die Preise beinhalten:

- Übernachtung inkl. Halbpension, Service, Taxen, Mehrwertsteuer. Für nicht eingenommene Mahlzeiten können keine Abzüge gewährt werden.
- Digitaler TV-Genuss und grosse Auswahl an mehrsprachigen Kinofilmen
- Internetbenützung/WIFI
- Benützung des «Suvretta Sports & Pleasure»-Spa- und Wellness-Clubs
- Benützung des hoteleigenen Trainer-Skilifts
- Suvretta-Busdienst zum Dorfzentrum

Ohne anderslautende Vereinbarung behalten wir uns vor, bei Buchungen, die innerhalb von 14 Tagen (Hochsaison 21 Tage) vor Ankunft annulliert werden, sowie bei verfrühter Abreise eine Entschädigung von 3 Übernachtungen in Rechnung zu stellen. Preisänderungen vorbehalten. Minimumaufenthalt über die Festtage: 7 Tage.

«Hotel und Skipass» Angebot Winter 2020/21: Bereits ab einer Nacht fahren Sie mit allen Oberengadiner Bergbahnen und öffentlichen Verkehrsmitteln zum Sondertarif von CHF 45.00 pro Person und Übernachtung, nur für den gesamten Aufenthalt buchbar.



«Snow-Deal Winter» 2020/21: Mit dem Snow-Deal der Region Engadin St. Moritz kaufen Sie Ihren Skipass zum individuell offerierten Tagespreis und bis zu 30 % günstiger, wenn Sie diesen 15 Tage und mehr im Voraus kaufen.

www.engadin.stmoritz.ch/winter/de/snow-deal/

These rates cover:

- Accommodation, including half-board, service, taxes and VAT. No refunds will be granted for meals not taken.
- Use of the “Suvretta Sports & Pleasure” spa and health club
- Access to digital TV and a selection of cinema films in a number of languages
- Internet access/WIFI
- Use of the hotel’s own ski lift
- Suvretta shuttle bus service to St. Moritz

Without other agreements we reserve the right to charge the equivalent of 3 nights’ accommodation for reservations cancelled later than 14 days (high season: 21 days) prior to the booked arrival date, or for early departures. Rates are subject to change. Minimum 7-day stay during Christmas and New Year’s holiday.

“Hotel and Ski Pass” during the winter season 2020/21: From one night on, the ski pass for the Upper Engadine mountain transportation facilities is available at the special rate of CHF 45.00 per person and night, only bookable for the whole stay.



“Snow-Deal” winter season 2020/21: Ski passes for the Upper Engadin for the winter season 2020/21 are available, with attractive savings. Buy your lift pass now and enjoy an early-booking discount – plus additional family reductions.

www.engadin.stmoritz.ch/winter/en/snow-deal/

Suvretta House Auszeichnungen 2020

Suvretta House Accolades 2020

«Hotel des Jahres 2020/21» Karl Wild Hotel Rating Schweiz
«Berghotel des Jahres 2020» Connoisseur Circle Magazin
«Pistenhotel des Jahres 2020 Schweiz & Graubünden» pistenhotels.info

alpine hideaway
for generations to come



Member of



SWISS DELUXE HOTELS



THE LEADING HOTELS
OF THE WORLD®



ENGADIN GOLF
HOTEL

CH-7500 ST. MORITZ TELEFON +41 (0)81 836 36 36 TELEFAX +41 (0)81 836 37 37

WWW.SUVRETTAHOUSE.CH INFO@SUVRETTAHOUSE.CH